

Le président équatorien lance un appel à renforcer le travail pour faire face à la grève de l'opposition



Quito, 24 juillet (RHC-PL)- Le président équatorien Rafael Correa a demandé aux autorités locales de renforcer leur travail pour faire face à la grève, organisée par l'opposition pour le 13 août prochain.

Au cours d'une réunion avec le Conseil des Gouverneurs et des dirigeants politiques de Quito, qui s'est tenue au Collège du 24 mai, plus de 1000 représentants des collectivités locales ont réitéré leur soutien inconditionnel à la Révolution citoyenne.

Rafael Correa a assuré qu'il ne permettra pas que l'Équateur soit dominé par des individus qui veulent faire revenir leur pays dans le passé.



Radio Habana Cuba